

## Herren Bezirksklasse Gr. 2

TSV Blaubeuren : TTC Ehingen  
Sonntag, 07.04.2024, 10:00 Uhr

### Heinzelmann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren Bezirksklasse Gr. 2 traf die Mannschaft des TSV Blaubeuren am vergangenen Sonntag im 16. Saisonspiel auf die Mannschaft des TTC Ehingen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden relativ sicher. Den Siegpunkt erzielte Martin Heinzelmann. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Martin Heinzelmann, der in seinen Spielen ungeschlagen blieb.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Schnalzger / Mayer wehrten eine 1:0 Satzführung von Lipski / Wölfler ab und fuhren den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Keinen Punkt beisteuern konnten Authaler / Staudenmaier im Spiel gegen Huss / Abele, das 0:3 verloren ging. Schnalzger / Jungbauer versäumten es mit einem 2:11, 11:9, 7:11, 9:11 gegen Fischer / Heinzelmann, einen Punkt für ihr Team zu holen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Einen sicheren Punkt für sein Team holte danach Pascal Schnalzger beim 3:0 gegen Patrick Huss. Stefan Mayer bekam nachfolgend seinen Gegner Marek Lipski hingegen beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich duellierte. Dominik Authaler bekam anschließend seinen Gegner Martin Heinzelmann beim klaren 2:11, 5:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Stephan Schnalzger Jens Fischer in fünf Sätzen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Christian Wölfler konnte Karlheinz Jungbauer den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Den Sieg von Marcellus Abele konnte Niklas Staudenmaier im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Nur einen Satz verlor Pascal Schnalzger bei seinem Sieg gegen Marek Lipski und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. Nach diesem Einzel steht Schnalzger somit bei 10 Siegen und 6 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Lipski ein 5:7 ausweist. Eine schmerzhaft Niederlage gab es dann indessen für Stefan Mayer beim 2:3 gegen Patrick Huss. Einen Zähler für die Gäste musste Dominik Authaler im Anschluss bei der 1:3-Niederlage gegen Jens Fischer hinnehmen. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 4:8. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Stephan Schnalzger seinem Gegner Martin Heinzelmann letztlich beim 7:11, 11:6, 6:11, 10:12 in der im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Begegnung nicht gefährlich werden. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Heinzelmann nun bei 10:8 seit Beginn der Serie. Der Erfolg im letzten Spiel führte somit zum 9:4-Auswärtssieg.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Blaubeuren nun ein Punktekonto von 18:14 Punkten auf, während der TTC Ehingen vor dem nächsten Spiel, das am 13.04.2024 gegen den TSV Seissen ansteht, 24:8 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Blaubeuren bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 14.04.2024 gegen den TV Merklingen.

#### Statistik:

##### TSV Blaubeuren

Doppel: Schnalzger / Mayer 1:0, Authaler / Staudenmaier 0:1, Schnalzger / Jungbauer 0:1

Einzel: P. Schnalzger 2:0, S. Mayer 0:2, D. Authaler 0:2, S. Schnalzger 1:1, K. Jungbauer 0:1, N.

---

Staudenmaier 0:1

**TTC Ehingen**

Doppel: Huss / Abele 1:0, Lipski / Wölfle 0:1, Fischer / Heinzelmann 1:0

Einzel: M. Lipski 1:1, P. Huss 1:1, J. Fischer 1:1, M. Heinzelmann 2:0, M. Abele 1:0, C. Wölfle 1:0